



Découvrez un château unique en Périgord et vivez une immersion dans le Grand Siècle grâce à son architecture grandiose et ses appartements meublés...



Laissez-vous surprendre par l'histoire du château : une ancienne forteresse médiévale rebâtie au XVII<sup>ème</sup> siècle pour devenir un château classique, sa grandeur reflétant l'importance du marquis de Hautefort à la cour de Louis XIII et de Louis XIV. Epargné lors de la Révolution, mais en piteux état, le château est restauré au XIX<sup>ème</sup> siècle, puis à partir de 1929 par sa nouvelle propriétaire, la baronne Henry de Bastard. En véritable phœnix, il renaît après l'incendie de 1968, grâce à la détermination de la baronne de Bastard, ainsi qu'au soutien de l'État et de son neveu Michel David-Weill.

Discover a castle unique in Périgord, with its grandiose architecture of the 17<sup>th</sup> century and its furnished apartments... Learn the rich history of the castle : an old medieval fortress rebuilt in the 17<sup>th</sup> century in the classic style, its grandeur reflecting the importance of the Lords of Hautefort in the royal courts of Louis XIII and Louis XIV. Spared from destruction in the French Revolution, but in poor condition, the castle was restored in the 19<sup>th</sup> century and again beginning in 1929 by its new owner Baroness Henry de Bastard. Like a phoenix, it was reborn after a devastating fire in 1968, thanks to the determination of Madame de Bastard, as well as the support of the French State and her nephew, Michel David-Weill.

## La forteresse devient au XVII<sup>ème</sup> siècle un château classique, sous le marquis Jacques-François d'Hautefort

THE FORTRESS WAS REBUILT IN THE 17<sup>th</sup> CENTURY IN THE CLASSICAL STYLE BY THE MARQUIS JACQUES-FRANÇOIS D'HAUTEFORT



## PROGRAMME DES ANIMATIONS 2023

DURANT TOUTE LA SAISON  
ALL ALONG THE OPENING PERIOD



Visites animées familiales et thématiques de 30 minutes, tous les jours, toutes les heures  
Guided thematic tours daily every hour, lasting 30 minutes

DE JUIN À SEPTEMBRE  
FROM JUNE TO SEPTEMBER



Ateliers-gourmands de 40 minutes, dans le four à pain du XVII<sup>ème</sup> siècle  
Convient aux enfants comme aux adultes !

Gourmet workshops lasting 40 minutes in the 17<sup>th</sup> century bread oven  
Suitable for children and adults !

FABRIQUEZ, CUISEZ, DÉGUSTEZ !  
CREATE, COOK, ENJOY !

SCANNEZ-MOI pour accéder au site web et consulter les modalités de réservation ainsi que les tarifs des animations



DU 8 AVRIL AU 8 MAI

Jeux de piste dans le parc + le lundi de Pâques (10 avril), Chasse au trésor - départ 15h  
Game in the paths of the park + on Easter Monday (April 10), Treasure hunt - start at 3 p.m.

DU 15 AVRIL AU 1<sup>ER</sup> MAI

«Châteaux en Fête» : partez à la découverte du parc et ses orchidées sauvages - 11h, 15h  
«Châteaux en fête» : tour the park and its wild orchids - 11 a.m., 3 p.m.

LES 2, 3 ET 4 JUIN

«Rendez-vous aux Jardins» : visites avec le Chef jardinier David Chabassier et son équipe  
«Rendez-vous aux Jardins» : visits with Head Gardener David Chabassier and his team

LE 17 JUILLET ET LE 7 AOÛT

Cinéma de plein air à 22h dans la cour du château + pique-nique dans le parc dès 19h30  
Open-air cinema at 10 p.m. in the courtyard of the castle + picnic in the park from 7:30 p.m.

DU 12 JUILLET AU 23 AOÛT

Les Mercredis Nocturnes : parcours théâtralisé «Les Dames de Hautefort» - voir ci-contre  
Wednesday Nocturnal evenings : dramatized visit «Les Dames de Hautefort» - see opposite

LES 25 ET 26 AOÛT

Vidéo mapping à 22h sur l'Hôtel-Dieu de Hautefort + pique-nique dans le parc dès 19h30  
Video mapping at 10 p.m. on the Hôtel-Dieu in the village + picnic in the park from 7:30 p.m.

LES 16 ET 17 SEPTEMBRE

Les Journées Européennes du Patrimoine sur le thème du «Patrimoine Vivant»  
European Heritage Days with the theme «Living Heritage»

DU 21 OCT. AU 5 NOVEMBRE

Kit citrouille et concours photos + jeux de piste dans le parc  
Make a Pumpkin kit and photo contest + treasure hunts in the park

## Parcours théâtralisé nocturne, les mercredis, du 12 juillet au 23 août,

NOCTURNAL DRAMATIZED TOUR, WEDNESDAYS, FROM JULY 12 TO AUGUST 23

Accompagnés d'un poète, de sa muse et de leur troupe en costumes, traversez les grands moments de l'histoire du château, au rythme de musiques anciennes et contemporaines.

Accompanied by a poet, his muse and their troupe in costumes, go through the great moments of the castle's history, to the rhythm of ancient and contemporary music.

à 19h, 20h, 21h, 22h  
Attention, réservation en ligne uniquement  
at 7 p.m., 8 p.m., 9 p.m., 10 p.m.  
Attention, online booking only



## LA COUR CARRÉE

LE GOÛT DU BEAU

Dans la cour d'honneur avec une vue imprenable sur les jardins à la française, prenez une pause sucrée ou salée : « La Cour carrée » vous propose une carte privilégiant le circuit-court, confectionnée à partir de produits locaux et des fruits et légumes du potager.

In the great courtyard, with a breathtaking view of the formal gardens, take a sweet or savory break : our restaurant «La Cour carrée» offers a menu favouring farm to table, fare with local products and fruits and vegetables from our vegetable garden.



Les Dames de Hautefort, des tempéraments de feu

- Restaurant / Café-crêperie (restaurant / café-crêperie)
- Boutique souvenirs - Cadeaux (gift shop - souvenirs and gifts)
- Salle de repos (resting room)
- Local poussettes (stroller room)
- Plan du parc (3 sentiers thématiques) (park map - showing the 3 thematic trails)
- Album pour personnes à mobilité réduite (album for people with reduced mobility)
- Tables de pique-nique dans le parc (picnic tables in the park)
- Toilettes / table à langer (toilets / changing table)
- Accès WiFi gratuit (free WiFi access)
- Parking gratuit (free parking)
- Nos amis les chiens sont les bienvenus dans le parc (tenus en laisse), mais interdits dans le château (our canine friends are welcome in the park (kept on lead), but not inside the castle)

PARC CHÂTEAU